

## Rosengarten

# App schafft digitale Nähe

**[17.02.2026] Um Servicethemen und Meldungen noch direkter und unkomplizierter zu vermitteln, bietet die Gemeinde Rosengarten ab sofort eine City-App an. Die Kommune kann somit relevante Informationen in Echtzeit und gezielt verteilen.**

Mit einer App will die Gemeinde [Rosengarten](#) ihr Informations- und Serviceangebot für alle Bürgerinnen und Bürger mobil noch zugänglicher machen. Wie Softwareanbieter [NOLIS](#) mitteilt, ergänzt die App die bestehende Website der niedersächsischen Kommune und bündelt die wichtigsten Inhalte an einem Ort. Sie informiere über aktuelle Meldungen und Veranstaltungstipps, stelle Online-Services bereit und ermögliche es der Gemeinde, Mitteilungen gezielt und in Echtzeit über Push-Nachrichten zu verbreiten – zum Beispiel bei Service- oder Öffnungszeitenänderungen, im Krisenfall, bei Stellenangeboten, Bekanntmachungen oder lokalen Aktionen. Nutzerinnen und Nutzer können gezielt auswählen, welche Informationen sie direkt erhalten möchten.

Wie die Kommune erklärt, setzt die App bewusst auf Bürgerservice und -informationen statt auf Community-Funktionen: Inhalte werden ausschließlich von der Gemeinde gesteuert, sodass hier klar strukturierte, geprüfte Informationen direkt aus der Verwaltung zur Verfügung gestellt werden können.

„Unsere Gemeinde möchte mit der Rosengarten-App insbesondere Servicethemen und Meldungen noch direkter und unkomplizierter vermitteln“, sagt Sandra Schuhmann, Projektverantwortliche und Digitallotsin der Gemeinde Rosengarten. „Für uns bedeutet das: Wir können relevante Informationen gezielt verteilen und unsere Bürgerinnen und Bürger bei ihrem täglichen Informationsbedarf direkt erreichen.“ „Gleichzeitig positionieren wir uns als Verwaltung, die digitale Angebote bietet, um bürgernahe Kommunikation in den verschiedenen Lebenswelten sichtbar zu machen“, ergänzt Bürgermeister Dirk Seidler.

Die Rosengarten-App basiert auf der [NOLIS | City App](#) und ist auf die Bedürfnisse der Gemeinde abgestimmt, heißt es vonseiten des Anbieters. Durch die enge Verzahnung mit der NOLIS | E-Government-Suite könne die Kommune ihre digitalen Angebote gezielt weiterentwickeln, neue Kommunikationswege erschließen und ihre Verwaltung nachhaltig als modernen, bürgernahen Dienstleister positionieren.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, NOLIS, Apps, Rosengarten